

DE VACUEROS

Hay lectores de novelas policiales y de vaqueros. Los de policiales son más prolíficos, mentales, deseosos de concentrarse en el enigma y forcederle la mano al autor del libro, descubriendole en los primeros capítulos la personalidad del culpable. Los lectores gaúchos aman la aventura. Los de vaqueros son lectores con alma de niños, más tranquilos, cómodos y románticos. También más crílicos. El terror a la infancia, con el libro, les permite hacer vagar la imaginación sobre el mundo convulsionado que los rodea. Aspiran a una fuga. Sin embargo, no ocurre así con

De vaqueros [artículo] Claudio Solar.

Libros y documentos

AUTORÍA

Solar, Claudio, 1926-2010

FECHA DE PUBLICACIÓN

1972

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

De vaqueros [artículo] Claudio Solar.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)